

第5号



のぶっ子

児童数333名

(男183名)

女150名)

【延方小スローガン】 3つのCで笑顔の延小
Challenge · Change · Communication
 (チャレンジ · チェンジ · コミュニケーション)

Tel :

Fax:2

E-mail:

2学期のスタートにあたり

コロナ禍により感染症対策をとりながらの夏をお過ごしになられたことと思います。



日本では、「東京2020オリンピック・パラリンピック」が開催され、選手の姿からたくさんの感動を得ることができました。オリンピックの新種目では若い世代の活躍がすばらしく、これからは生きる子供たちに希望を与えたことと思います。そして、瞬時に共有できる情報化やグローバル化の凄さについても実感できたのではないのでしょうか。

さて、配信メールでお伝えしましたとおり「緊急事態宣言」を受けて、9/1～9/3は午前・午後の分散登校、9/6～9/10はオンライン学習となります。基本としてこの期間は復習が中心となります。オンライン学習については初めての取組のために不具合が生じる可能性もありますが「子供たちを感染から守る」ために必要な対応策になりますので、ご理解・ご協力くださいますようお願いいたします。9/1～9/3の分散登校の時に子供たちにオンライン学習の進め方の説明や権利・モラルに関する指導をいたしますが、ご相談等がありましたら、学校にご連絡ください。

ピンチをチャンスに変えて

夏休み期間中に『人を導く責任』というテーマで、ご講演をオンラインで拝聴する機会がありました。その中で、「困ったことは見方・考え方を変えればチャンスである」というお話がありました。

現在、緊急事態宣言が出されて多くの制限がある中での生活です。先の見えないトンネルの中にあるような気持ちにもなりますが、学校では感染防止の観点から様々な対策を行いながら教育活動を一歩ずつ進め、子供たちに「感染しないための実践力」や「相手を気遣う心」が育つように努めていきます。

お知らせ・お願い

○ 9月に予定されている行事の延期について

・運動会	9月18日(土)	→	10月30日(土)
・中学年遠足	9月10日(金)	→	12月17日(金)
・低学年遠足	9月30日(木)	→	10月21日(木)

その他の2学期以降に予定されている行事についても今後の感染状況によって変更が生じることがあります。確認ができた時点でお知らせします。

○ 7月に実施した学校評価アンケートについて

お忙しい中、アンケートのご協力ありがとうございました。日々の学校の取組に対して励ましの言葉や学校を支えてくださっているあたたかい言葉をたくさんいただき、ありがたく感じています。集計結果については後日文書にてお知らせいたします。改善が必要な点につきましては早急に検討を進めて参ります。保護者の皆様の思いを大切に受け止めながら、子供たちの更なる成長に向けて支援していきたいと思っておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

